600 m?
Réf. 82803716
35000 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Cette villa d'exception dans un des domaines les plus prestigieux du
Golfe de Saint-Tropez, est un joyau architectural. La demeure de
600m?2, sur un terrain de 4000m2 jouit d'un emplacement idéal pour
profiter de la nature environnante.Dans cette demeure, chaque piece
offre une décoration atypique et une invitation a déconnecter du
quotidien. 12 convives peuvent séjourner dans 6 suites spacieuses
avec leurs propres salles de bains. Une grande piece a vivre composée
d'un salon et d'une salle a manger, se poursuit jusqu'a la terrasse

extérieure avec une vue plongeante sur la mer Méditerranée. ...

This exceptional villa located on one of the most prestigious estates in the Gulf of
Saint-Tropez is an architectural gem. The 600 sgm residence, set in 4000 sgm of
grounds, is ideally located to take full advantage of the surrounding nature.Every
room in the house is decorated in an atypical style, an invitation to disconnect from
everyday life. 12 travelers can stay in 6 spacious suites with their own bathrooms. A
large living room with lounge and dining area continues out onto the outdoor
terrace, with its plunging view of the Mediterranean Sea. There is also a gym and

sauna for your ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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